

“ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitche - ORAN
Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
17, Boul^d Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Naissance. — Le Président du C.R.O. fait part aux dirigeants de clubs et à leurs coureurs de la naissance de Mlle Olivier Sansoz, fille de Mme et M. Sansoz, directeur de la Société Dunlop à Oran.

En félicitant les heureux parents, les souhaits de bonne santé et longue vie sont adressés à Mlle Olivier.

Condoléances. — A l'occasion du décès de Mme Rodriguez mère, le Président et les Membres du C.R.O. ont adressé à Mme et M. Rodriguez Antoine, délégué de la F.F.C. et dirigeant du C.C.T. à Tlemcen, leurs sincères condoléances.

Invitation. — Le C.R.O. a été invité à la réception donnée dans les salons de l'Hôtel de Ville par la Municipalité d'Oran, à l'occasion des Championnats Nord-Africains de Tennis de Table.

— Une invitation a été adressée au Président du C.R.O. par le Président de la Fédération Française de Tennis de Table (Ligue d'Oranie) pour assister au 11^{me}s Championnats d'Afrique du Nord de Tennis de Table, qui se sont déroulés Salle Marcel-Cerdan, les 6, 7 et 8 avril à Oran.

Lettre du V.S.B.H.

Comme suite à la lettre adressée au Président du VSBH, voici la réponse qui a été faite au Président du C.R.O. :

H.-Bou-Hadjar, le 3 Avril 1956.

M. DUMESGES,
Président du C.R.O.-F.F.C.
ORAN

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous faire connaître que M. Maraval Jean-Louis, 9, rue Carulla à Oran, représentera le Vélo Club Bou-Hadjarien au sein du Comité Régional d'Oranie.

Veillez agréer, Monsieur le Président, mes salutations distinguées.

Le Président,
MANÇANER.

Petite correspondance

M. MORENO, Président du V.C.M. :

« L'Oranie Cycliste » désirerait connaître l'adresse de M. Pierre Rouayrous, ancien Champion d'Oranie, domicilié à Mostaganem.

M. SENTIS Marcel à Toulouse :

En quelle année avez-vous gagné votre Championnat d'Algérie de vitesse, et devant qui ?

Pour que vive

« L'Oranie Cycliste »

NOUVEAUX DONS POUR 1956

M. Sanchez Antoine (ROO) Cycles à Arzew - M. Ridaura Henri (PCBA) Cycles à Sidi-Bel-Abbès - M. Henry Louis, dirigeant de la ROO à Oran - M. Faraco Lucien, dirigeant de l'ESO à Oran - M. Moréno Joseph, Président du VCM à Mostaganem - M. Falco Joseph, contremaître chez CERAMICA.

Le Grand Prix de la P.C.B.A.

Nous avons reçu de M. Belzunce, Président de la PCBA, la lettre suivante :

Sidi-Bel-Abbès, le 26 Mars 1956.

Monsieur le Président
du C.R.O.-F.F.C.

Monsieur le Président,

Le Comité de la PCBA s'excuse auprès de MM. les Présidents de Clubs, dirigeants et coureurs, pour leur dérangement inutile du 25 mars, tout en les priant de considérer qu'il n'est pas responsable de ce contre-temps, l'interdiction de la course, par M. le Préfet du Département d'Oran, ne leur étant parvenue que le samedi 24 mars à 19 h. 40.

Il lui a été, par conséquent, impossible de prévenir à temps tous les intéressés.

Pour le Comité : le Président,
BELZUNCE.

Sur le parcours Bel-Abbès-Oran et retour se disputera le 22 Avril le Grand Prix de la P.C.B.A.

Ayant sollicité et obtenu la date du 22 avril, le Comité de la PCBA a décidé de faire disputer son Grand Prix sur le parcours Bel-Abbès - Oran - Bel-Abbès.

Cette décision, favorablement accueillie par les coureurs et leurs dirigeants, ne manquera pas de faire enregistrer au Grand Prix de la PCBA tout le succès qu'il mérite. Voici les détails techniques de cette épreuve :

Parcours : Bel-Abbès - Prudon - Les Trembles - Oued-Imbert - Lauriers-Roses - Saint-Lucien - Le Tlélat - Mangin - Sidi-Chami - Saint-Rémy - Les Quatre-Chemins - Route de La Sénia - Gare de La Sénia - Route parallèle à la voie des CFA - Valmy - Le Tlélat - Saint-Lucien - Lauriers-Roses - Oued-Imbert - Les Trembles - Prudon - Deligny et Bel-Abbès (arrivée Camp des Spahis).

Engagements : 50 fr. Siège PCBA, rue Victor Hugo, jusqu'au 21 avril, à 12 heures.

Licences : vérification au siège de la PCBA, de 6 h. à 7 h.

Départ fictif : Siège PCBA, à 7 heures.

Départ réel : Route d'Oran, à 7 h. 30.

Après le II^{me} Grand Prix Terrot

CE QU'ILS ONT GAGNE

LES PRIX

Classement général : 1. Candéla (COB) 10.000 - 2. Cordoba (VSBH) 7.000 - 3. Escama (ROO) 6.000 - 4. Hernandez (VCT) 5.000 - 5. Hiéramenté (ASPO) 3.000 - 6. Archilla (ASPO) 2.500 - 7. Giméno (COB) 2.500 - 8. Rodriguez A. (VSBH) 2.000 - 9. Bérenguel (VSBH) 2.000 - 10. Cano G. (VSBH) 1.500 F.

Classement spécial (3/4) : 1. Escama (ROO) 3.000 - 2. Hiéramenté (ASPO) 2.000 - 3. Archilla (ASPO) 1.500 - 4. Rodriguez A. (VSBH) 1.000 - 5. Cardona (ASPO) 1.000.

LES PRIMES

Candéla (COB) 500 F. 1^{er} au Sig - 1.000 F. 1^{er} à Perrégaux - 1.000 F. 1^{er} à Arzew.

Hiéramenté (ASPO) 500 F. 2^{me} au Sig - 500 F. 2^{me} à Perrégaux - 1.000 F. 1^{er} des 3/4 à Perrégaux et 500 F. 2^{me} à Arzew.

Escama (ROO) 500 F. 2^{me} des 3/4 à Perrégaux.



COUPE TERROT

La Coupe Terrot a été définitivement gagnée par le VSBH qui, comme le prévoyait le règlement, a remporté deux victoires consécutives en 1955 et 1956.

Classement

1. VSBH : 2+8+9 : 19 pts.
2. ASPO : 5+6+13 : 24 pts.
3. ROO : 3+11+17 : 31 pts.

Du Pain sur la Planche

Le Grand Prix des Clubs Cyclistes d'Oranie

15 AVRIL 1956

Comme convenu à la dernière assemblée générale, les clubs cyclistes d'Oranie, qui avaient décidé de mettre sur pied leur Grand Prix Cycliste, ont retenu la date du 15 avril pour faire disputer leur épreuve. Après un tirage au sort, c'est au COB qu'a échu l'honneur d'organiser ce Grand Prix.

Reprenant l'ancienne formule « ville à ville », si longtemps délaissée, c'est sur le parcours Oran - Mostaganem - Oran que se déroulera cette magnifique épreuve « interrégionale ».

En signalant que les Minimes auront eux aussi leur épreuve ce jour-là, voici les détails techniques du Premier Grand Prix des Clubs Cyclistes d'Oranie :

Parcours

Oran (départ fictif 6 h. 15, siège du CRO-FFC, Bd Clemenceau - départ réel : Pont de Gambetta) Route d'Arcole - Circuit Supérieur d'Arcole - Assi-Bou-Nif - Assi-Ameur - Assi-Ben-Okba - le Tourmales - Saint-Cloud - Renan - Saint-Leu - Port aux Poules - La Macta - Georges Clemenceau - Ouréah - Mazagan - Mostaganem (contrôle et ravitaillement) Ouréah - Georges Clemenceau - La Macta - Port aux Poules - Arzew - Sainte-Léonie - Renan - Saint-Cloud - Côte de Brière - Arcole - Circuit Supérieur d'Arcole - Traversée de Saint-Rémy - Quatre-Chemins - Delmonte - Avenue de Sidi-Chami - Pont Henri Huc - Avenue de Yougoslavie - Avenue Albert 1^{er} - Eckmuhl et arrivée au vélodrome municipal (la distance, plus un tour).

Licences : vérification des licences obligatoire pour les coureurs d'Oran, le samedi 14 avril, au siège du CRO, de 18 h. à 19 h. 30. Pour ceux étrangers à Oran, le 15 avril, de 5 h. à 6 heures.

Engagements : reçus chez M. Catabard, 2, rue d'Auppeu (Tél. 249-49) jusqu'au 13 avril à 18 h. - 50 fr.

LISTES DES PRIX

Classement général : 7.000 - 4.500 - 3.000 - 2.500 - 2.000 - 1.500 - 1.200 - 1.000 - 800 - 700 - 600 - 600 - 500 - 500 - 500 F.

Prix spéciaux pour Oraniens 3/4 : 2.500 - 1.500 - 1.000 - 800 - 700 - 500 - 400 - 300 - 200 - 200 F.



EPREUVE POUR LES MINIMES

Parcours : Oran - La Sénia - Misserghin - Oran (vélodrome municipal).

Départ : 9 h. 30 Route de La Sénia, à Saint-Hubert.

Licences et Braquets : Bar du Capitole à Boulanger, 8 h. 45 à 9 h. 15.

Liste des Prix : 1.200 - 800 - 700 - 600 - 500 - 400 - 300 - 200 - 200 - 100 F.

Engagements gratuits chez M. Catabard.

Les changements de Catégories

Le règlement prévoit qu'un coureur doit passer dans la catégorie de sa classe de la façon suivante :

De 4^{me} en 3^{me} catégorie, dès la première victoire.

De la 3^{me} à la 2^{me} catégorie, après trois nouvelles places de premier dans la même année.

De la 2^{me} en 1^{re} catégorie, après deux nouvelles places de premier dans la même année.

De plus, il est spécifié que tout coureur n'ayant pas fait retour de sa licence quinze jours après son changement de catégorie, se verra pénalisé d'une amende de 50 fr., outre la suspension qui lui est automatiquement infligée.

Les coureurs sont priés de se conformer à ces prescriptions et leurs dirigeants ne doivent pas manquer de leur réclamer d'urgence leurs duplicatas en remettant les anciennes licences et 100 fr. au C.R.O.

Les Challenges du C.R.O.F.F.C.

Le Challenge du Nombre

1. COB : 17A+6I+10M+15D : 48 pts
2. ASPO : 21A+2I+2M+15D : 40 pts
3. ROO : 18A+1I+2M+10D : 31 pts
4. JSSE : 11A+5I+7M+6D : 29 pts
5. USMO : 13A+3I+2M+6D : 24 pts

6. ESO : 8A+5I+10D : 23 pts
7. VSBH : 8A+7I+1M+6D : 22 pts
8. Relizanaise : 2A+19D : 21 pts
9. PCBA : 11A+1I+1M+6D : 19 pts
- CSM : 6A+6M+7D : 19 pts
11. VCM : 7A+5D : 12 pts
12. UST : 5A+6D : 11 pts
13. CCT 1A+5D : 6 pt
- AVCO : 6D : 6 pt
15. VCT : 1I+4D : 5 pt



Le Challenge du Mérite

1. COB : 33L+2E+1V : 36 pts
2. ASPO : 25L+2E+7V : 34 pts
3. JSSE : 23L+1V : 24 pts
4. ROO : 21L+1E+1V : 23 pts
5. USMO : 18L+1E : 19 pts
- VSBH : 16L+3V : 19 pts
7. ESO : 13L+3E : 16 pts
- CSM : 12L+4E : 16 pts
9. PCBA : 13L+1E+1V : 15 pts
10. VCM : 7L : 7 pts
11. UST : 5L : 5 pts
12. VCT : 1L+1V : 2 pts
- Relizanaise : 2L : 2 pts
14. CCT : 1L : 1 pt
15. AVCO : 0 pt

Les points correspondent au total des licences (sauf dirigeants), des épreuves gagnées et des victoires remportées puis l'ouverture de la saison.



Le Classement des Licenciés

FIN MARS 1956

1. Niéto Ernest (VSBH) 11 pts
- Vitalis Roger (ASPO) 11 pts
- Antolin Joseph (ASPO) 11 pts
4. Soro Fernand (ROO) 7 pts
5. Hernandez Jean (VCT) 6 pts
6. Mélina Edmond (ESO) 2+2+1 5 pts
7. Cardona Claude (ASPO) 1+3 4 pts
- Aguirre Jean (ESO) 4 pts
- Mas Jean (JSSE) 2+2 4 pts
10. Galdéano Jean (PCBA) 3 pts
- Bachir Mohamed (ASPO) 3 pts
- Lopez Alain (COB) 3 pts
13. Vacher Hughes (ROO) 2 pts
- Cano Gabriel (VSBH) 2 pts
- Cordoba Joseph (ESO) 2 pts
- Ségura Jean-Claude (VSBH) 2 pts
17. Rémy San Raphaël (ESO) 1 pt
- Candéla Antoine (COB) 1 pt
- Soler Claude (PCBA) 1
- Cano Jean-Louis (VSBH) 1
- Palma Jean (JSSE) 1 pt
- Said Benhamed (ROO) 1 pt

Port de Publicité Autorisée

THOMANN

15. Pérez Antoine (ASPO) A 4-19.585

Après le Championnat d'Oranie de Cross Cyclo-Pédestre

La Société des Etablissements Chobillon Adrien, qui ne manque jamais de doter chaque année le Championnat de France de Cross cyclo-pédestre du « Challenge Chobillon », a tenu également à récompenser le Championnat d'Oranie 1956.

Voici la lettre adressée au C.R.O. et la réponse qui lui a été transmise :

Paris (20^{me}), le 6 Mars 1956
Monsieur Jules DUMESGES
58, Rue Jean Azémar
ORAN (Algérie).

F.F.C. Comité d'Oran

Monsieur le Président,

Nous avons le plaisir de vous envoyer ce jour la plaquette destinée au vainqueur du Championnat de Cross cyclo-pédestre de votre région.

Nous sommes heureux de féliciter le vainqueur de cette épreuve dotée du Trophée Chobillon.

Nous vous rappelons que notre maison est spécialisée dans la fourniture de toutes récompenses sportives et que nous sommes les fournisseurs de la F.F.C. depuis de nombreuses années, ce qui nous a incités à doter plusieurs épreuves de récompenses.

Nous serions très heureux que votre Comité Régional nous consulte lors des achats qu'il aurait à faire pour les récompenses diverses.

Toujours dévoués à vos ordres,

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, nos salutations distinguées.

Le Gérant,
A. CHOBILLON

ORAN, le 19 Mars 1956

Monsieur A. CHOBILLON
153, Rue de Ménilmontant
PARIS.

Cher Monsieur,

J'ai l'honneur de vous accuser réception du Trophée CHOBILLON qui sera remis dimanche prochain au vainqueur du Championnat de Cross Cyclo-Pédestre d'Oranie 1956.

En vous remerciant de votre très délicate attention, je ne manquerai pas de communiquer aux clubs licenciés d'Oranie votre adresse.

Croyez, cher Monsieur, à mes salutations les plus distinguées.

Le Président du C. R. d'Oranie
de la F.F.C.

Jules DUMESGES.

Pour toutes commandes d'insignes, médailles, diplômés, coupes, les clubs d'Oranie peuvent se recommander de la part du C.R.O. aux « Etablissements Adrien CHOBILLON », 153, Rue Ménilmontant, Paris, 20^{me}.

Le coin des vainqueurs

LOPEZ A. et le C.O.B. à l'honneur à Sidi-Bel-Abbès

A l'occasion de son déplacement à Bel-Abbès, le jeune Lopez A., du COB, en a profité pour inscrire à son palmarès sa première victoire.

Ce jeune « espoir » — et ils sont nombreux cette année ! — ne manquera pas de faire parler de lui très bientôt. Sur la bonne voie, il doit savoir profiter des bons conseils. Il a droit à nos félicitations, et le COB ne saurait être oublié pour les nombreux efforts accomplis en faveur des « Minimes ».



CANDELA, le C.O.B.

et les Cycles TERROT à l'honneur

Avant de quitter l'Oranie, Candéla a tenu à faire un cadeau à ses dirigeants et, en enlevant de magistrale façon le 2^{me} Grand Prix Terrot, il ne pouvait mieux réussir.

Toujours aussi consciencieux, Candéla, qui mûrissait son plan en début de saison, a magnifiquement explosé et son joli coup de pédale en dit long sur sa forme actuelle, celle de ses beaux jours.

En forçant en début de saison, Candéla serait aujourd'hui sur les genoux ». En se réservant, il est en parfaite condition au moment où il va traverser la mer et où ses nouveaux dirigeants l'attendent.

La victoire de Candéla est toute à son honneur et démontre déjà combien il a pris au sérieux la nouvelle tâche qui l'attend.

Félicitons-le de son magnifique succès, sans oublier ses actifs dirigeants du COB, et les Cycles Terrot, qu'il a si bien menés une fois de plus à la victoire.



RUIZ François et le C.S.M.

brillants vainqueurs du 33^{me} Premier Pas Dunlop

Ruiz François, l'espoir du CSM, après avoir brillamment terminé sa saison 1955 en enlevant le Championnat d'Oranie des Minimes, vient de débiter en 1956 par un succès. Moulé dans son maillot rouge de champion, Ruiz arborait déjà au départ un large sourire, sourire qui en disait long sur sa préparation et ses qualités physiques, qu'il sait si bien mettre à contribution.

Il mena la course à sa guise et quand il le voulut, il sut se débarrasser, dans la côte de Sidi-Bakti, de son dernier et sérieux adversaire, qui ne put résister à son coup de boutoir.

Son nouveau succès le sacre déjà Champion d'Oranie des Débutants et lui vaut l'honneur, avec son camarade de route Giménez, d'aller à Nice défendre les couleurs de l'Oranie à la Grande Finale du Premier Pas Dunlop.

En attendant ce grand jour, félicitons le jeune Ruiz pour son magnifique succès et, avec lui, ses dirigeants du CSM, MM. Garcia M. et Maraval, dont le dévouement à la cause de leurs jeunes licenciés ne se compte plus.



CANDELA, le C.O.B.

et les CYCLES TERROT toujours à l'honneur

A huit jours d'intervalle, la triplète que forment Candéla, le COB et les Cycles Terrot, vient de remporter un nouvel et éclatant succès.

Toujours aussi calme et très correct, le fin lévrier qu'est Candéla continue son excellente préparation qui lui vaut aujourd'hui de friser la grande forme.

Avec impatience, il attend son départ pour la Métropole, départ qui ne saura tarder maintenant et, pour ne pas partir les mains vides, l'espoir du COB cumule les cadeaux qu'il offre déjà à ses nouveaux dirigeants.

Une fois de plus, nous sommes heureux de le féliciter pour sa brillante victoire, à laquelle on doit associer le COB et les Cycles Terrot.

Listes des Licenciés du C.R.O.

COUREURS

156	Fernandez Francis (UST)	A4-19.692
157	Lopez Jules (UST)	A4-19.693
158	Mimoun Abdelk. (VSBH)	A4-19.694
159	Sirvente Cl. Roger (ROO)	A4-19.695
160	Solbès Léonce (JSSE)	A4-19.696
161	Mas Paul (JSSE)	A4-19.697
162	Bel-Abbès Bénaïssa (VCT)	A4-19.698
163	Alhambra André (CSM)	A4-19.699
164	Hernandez José (VCT)	A4-19.700

MINIMES

32	Anious André (COB)	4.857
----	--------------------	-------

DUPLICATAS

6	Héroual Moh. (JSSE)	devient A3-30.484
90	Hernandez Jean (VCT)	II 60.819, ex-lic. 47.949
74	Escama Michel (ROO)	A3-30.485

DIRIGEANTS

(Changement de Club)

30 Andréo Joseph (ROO)	devient 22.557
32 Giménez Antoine (ROO)	devient 22.558
33 Balbastro René (ROO)	devient 22.559
65 Pietzner Richard (ROO)	devient 22.560
67 Boiron Kléber (ROO)	devient 22.561
68 Reygaza Manuel (ROO)	devient 22.562
78 Cayuëla Alonzo (ROO)	devient 22.563
81 Aguirré Jean (ROO)	devient 22.564

Après la dissolution de la Section Cycliste de l'E.S.O.

Faisant suite à une première lettre, le Président du Comité d'Electra-Sports a fait parvenir au C.R.O. la lettre qui suit :

Oran, le 9 Avril 1956.

Monsieur le Président de la F.F.C.
Comité d'Oranie
ORAN

Monsieur le Président,

Suite à notre lettre concernant l'activité de notre section cycliste, nous avons l'honneur de vous informer que notre Comité directeur a décidé, pour cette fin de saison, de laisser la section cycliste sans activité.

Nous autorisons par la présente les mutations effectuées par nos coureurs et dirigeants en faveur des sections cyclistes en activité.

Veillez agréer, Monsieur le Président, mes salutations sportives.

Pour le Comité :
Le Président d'Electra-Sports,
MARTY.

P.V. de la Réunion

DU 3 AVRIL 1956

COMMISSION D'INFORMATION

Arrivée : COB (lettre) : informant prochain départ sous les drapeaux de son coureur Yvars, qui cesse la pratique du sport cycliste.

PCBA : lettre confirmant interdiction son épreuve et lettre excuse à publier dans « Oranie Cycliste ».

Départ : FFC : fiche caisse n° 13, talons licences, assurances et divers.

Demande report assurance pour épreuve du 15 avril (COB).

Demande report assurance pour épreuve du 22 avril (PCBA).

Epreuves Autorisées :

Premier Pas Dunlop (C.R.O.) du 8 avril, 95 km. — Délégué-commissaire : M. Grangier (JSSE) - Commissaires : MM. Gomis (CSM) Yvars (COB) - Juge : M. Garcia M. (CSM).

Epreuve VCT du 8 avril : « **Grand Prix Pierre Chavand** » 140 km. — Délégué-Commissaire : M. Tustes (JSSE) - Commissaires : MM. Bensalem (USMO) Garcia M. (CSM) Juge.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Homologation

2^{me} Prix Terrot (VSBH) du 1^{er} avril 56.

Résultats : 1. Candéla (COB) sur Cycle Terrot, les 170 km. en 4 h. 29'; 2. Cordoba (VSBH) à 1' 30"; 3. Escama (ROO) m.t.

Classement 3/4 : 1. Escama (ROO); 2. Hiéramenté (ASPO); 3. Archilla (ASPO).

Pénalités : Bérenguel (VSBH) et Rémy (VSBH) : 100 fr. d'amende chacun : accidenté, le coureur Rémy a été attendu par Bérenguel.

VSBH : un blâme et suppression du point attribué au « Challenge du Mérite » pour organisation laissant à désirer avant et pendant l'épreuve.

Divers : lettre du Président de la Société Omni-Sports E.S.O. : pour renseignements à communiquer au C.R.O.

Le Président : DUMESGES.

Le Secrétaire : ANDREO.

P.V. de la Réunion

DU 10 AVRIL 1956

COMMISSION D'INFORMATION

Courrier Arrivée

Mairie Oran et Fédération Tennis de Table : invitation pour Championnats Nord-Africains.

VSBH : lettre donnant pouvoirs à M. Maraval pour représentation aux réunions du C.R.O.

ESO : lettre du président autorisant coureurs et dirigeants à changer de club. UMO : invitation pour course de côte du 15 avril.

C.R. Provence : renseignements à communiquer pour coureurs Oranie qualifiés pour se rendre à Nice.

F.F.C. : renseignements concernant épreuve organisée par F.S.G.T.

Route et Piste : demande renseignements pour changement de date des Championnats et participation éventuelle équipe d'Oranie à Route de France.

Courrier Départ

F.F.C. : fiche caisse n° 14, divers talons et feuillets assurances.

M. Rodríguez, à Tlemcen : condoléances. Ville d'Oran : décalage du Grand Prix de la Ville d'Oran au 13 Mai.

EPREUVES AUTORISEES

Grand Prix des Clubs Cyclistes d'Oranie (COB) 1 Savril 1956. — Délégué-Commissaire : M. Andréo (ROO) - Commissaires : MM. Grangier (JSSE) Juge, et Yvars (COB) - Commissaires adjoints : MM. Bensalem (USMO) Giméno (COB) et Archilla (ASPO).

Minimes — Délégué-Commissaire : M. Tustes (JSSE) - Commissaires : MM. Gu-tierrez (ROO) et Gomis (CSM) Juge.

HOMOLOGATIONS

Premier Pas Dunlop (C.R.O.) 8 avril 56.

1. Ruiz F. (CSM) les 94 km. en 2 h. 55'.
2. Giménez (ROO) à 6' 25"; 3. Sanchez H. (JSSE) à 6' 30"

Pénalités : Hernandez J. (VCT) : 100 fr. d'amende pour défaut de plaque et 100 fr. d'amende pour guidon non bouché.

Grand Prix Pierre Chavand (VCT) du 8 avril 1956.

Résultats :

1. Candéla (COG) sur Cycle Terrot, 175 km. en 4 h. 43"
2. Giméno F. (COB) à 2' 30"
3. Niéto (VSBH)

Pénalités : Hernandez Jean (VCT) : 100 fr. d'amende et mise hors de course pour avoir bénéficié d'un service organisé.

Motif : accidenté, a changé de vélo et l'a repris après réparation, bénéficiant du vélo de rechange transporté par un supporter.

Sanctions

En raison du nombre très important de coureurs engagés et n'ayant pas pris le départ, il est décidé de sanctionner à partir du 15 avril tous les coureurs absents au départ et régulièrement engagés.

Le Président : M. DUMESGES.

Le Secrétaire : M. ANDREO.